



### **Hasta mañana se desarrolla Congreso Científico de Medicina en Ufro**

● Hasta mañana jueves 26 se desarrollará el XXII Congreso Científico Temático de Estudiantes de Medicina (CCTEM) en la Universidad de La Frontera, en el Aula Magna institucional.

La instancia, organizada por la Academia de Cirugía, Urgencia y Trauma en Estudiantes de Medicina (Acutem) se centrará en los avances en cirugía global, un área clave en la medicina moderna. A través de sus cinco módulos, se abordarán temas como tecnología quirúrgica avanzada, nuevos métodos quirúrgicos, y los últimos avances en cirugía a nivel global, con un enfoque en la mejora de técnicas para estudiantes y profesionales del área de la salud.

El objetivo principal del Congreso es fomentar el intercambio de conocimientos entre estudiantes de Medicina, profesionales de la salud y expertos en cirugía global, promoviendo la innovación y el desarrollo de mejores prácticas en cirugía y trauma. El evento está diseñado no sólo para estudiantes de medicina, sino también para aquellos que cursan otras carreras en el área de la salud. ☞